

**Postulat Habegger-Neu St.Johann (27 Mitunterzeichnende):
«Nur Englisch als Fremdsprache an den st.gallischen öffentlichen Primar- und
Realschulen als Pflichtfach**

In den Berufsschulen stellt man immer wieder fest, dass vor allem Schüler aus der Realschule Defizite in Deutsch und Mathematik aufweisen. Es sind die Fächer, die in allen Berufen von grosser Wichtigkeit sind, um eine Lehre erfolgreich abzuschliessen. Sie gehören auch zu den Schlüsselqualifikationen für die spätere Weiterbildung.

Zurzeit müssen Realschüler drei Sprachen lernen. In Anbetracht, dass es sich bei Realschülern um die eher lernschwächeren handelt, erachte ich das als nicht sinnvoll. Mit nur einer Fremdsprache in der Realschule machen wir den betroffenen Schülerinnen und Schülern grossen Gefallen. So bekommen mehr Schüler die Chance, Englisch zu lernen, dass es ihnen später etwas nützt. Die frei werdenden Lektionen könnten dann auf die beiden Hauptfächer Deutsch und Mathematik verteilt werden. Ich lade die Regierung ein, dem Grossen Rat über die Einführung nur der Englischen Sprache als Fremdsprache an den st.gallischen Primar- und Realschulen Bericht zu erstatten und allenfalls Anträge zu stellen.»

23. September 2002

Habegger-Neu St.Johann

Bicker-Grabs, Brändle-Bütschwil, Egli-Rossrüti, Güntensperger-Dreien, Gutmann-St.Gallen, Haag-Schwarzenbach, Häne-Wattwil, Hangartner-Altstätten, Hollenstein-Wil, Hostettler-St.Gallen, Kurer-Diepoldsau, Lendi-Mels, Manser-Rorschach, Meile-Bronschhofen, Richener-Oberuzwil, Richle-St.Gallen, Rüegg-Rüeterswil, Schläpfer-Goldach, Schlegel-Malans, Schnider-Wangs, Sieber-Balgach, Sieber-Lüchingen, Spinner-Berneck, Stump-Engelburg, Sturzenegger-Flums, Wachter-Bad Ragaz, Zahner-Uznach